
L’INTERVIEW D’UN JOUEUR DU 

GROUPE CFA  …. 

BRICE VENTRICE 
 

 

1) Brice, peux-tu nous parler de ton parcours ? 

J'ai commencé le foot à l'âge de 9 ans à l’US Colomiers  

au poste de milieu défensif. J’y suis resté jusqu’en 14 ans  

fédéraux. 

Je suis parti ensuite au Toulouse Fontaines pendant 3 ans  

où j’ai connu les 16 ans Nationaux. 

Puis j’ai découvert le niveau CFA2 à Cugnaux à l’âge de 17  

ans sous l’ère Taborda qui m’a replacé au poste de latéral. 

C’est là que j’ai connu Donald Sié en tant que joueur.  

Ma quatrième et dernière année était dirigée par William  

Prunier. C’est pour moi l’entraîneur qui m’a tout donné,  

qui m’a fait évoluer. Je l’ai suivi pour revenir en CFA  

à l’US Colomiers où deux ans après je faisais mes premiers  

pas en National. 

Mais nous revoilà maintenant en CFA. 

 

 

2) Quel bilan tires-tu de cette première partie de saison et de cette belle victoire à Tarbes ? 

Le plus dur dans ce championnat de CFA, c’est d’être régulier. C’est ce qui nous a fait défaut à certains 

moments dans cette première partie de saison. 

 



Mais nous sommes dans la première partie du tableau donc le bilan reste satisfaisant. 

Le dernier match face à Tarbes nous a juste permis de partir en vacances tranquillement. 

Le plus dur reste à venir donc il ne faut pas se relâcher. 

 

3) Trois matchs à domicile face au Pontet, Rodez et Mont de Marsan.  

Comment appréhendes-tu cette série ? 

Nous allons jouer en moyenne un match toutes les deux 

semaines sur les deux mois à venir. 

Donc les points reviendront à ceux qui se battent et à ceux qui  

sont le plus fort mentalement. 

À domicile, nous voulons prendre un maximum de points. 

On se concentre tout d’abord sur la réception du Pontet  

samedi à Capitany. 

Rodez et Mont de Marsan c’est encore loin. 

 

4) Quelles sont tes ambitions pour cette saison ? 

Pour cette saison, j’aimerais jouer une place dans le top 5 jusqu’à  

la fin de la saison ce qui passe par gagner à domicile et prendre le  

moins de buts possible. 

Sur le plan personnel, j’aimerais apprendre de nouvelles choses, marquer un but et passer mon BEF (Brevet 

d’Entraîneur de Football) pour pouvoir entraîner par la suite dans le but de continuer à exercer ma passion. 
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